
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜副会長＞ 

〇選出管理委員の選出 

→下記にて承認することとする。 

教職員：水口由梨先生、青木里美先生 

運営委員：小八木、木下、柳田、岡村 

 

※募集する委員の人数については、今年度と同様の人数で進めることとする。 

※地域こども委員については来年度の活動も未確定なので、活動がない場合は別の仕事に参加していただく可能性が

ある旨記載する。 

 

＜特別行事委員＞ 

〇体操教室の講師への謝礼について 

→講師への謝礼は予備費より、１回あたり 5,000 円で支出することとする。 

校長先生よりわくわくキッズきたおかの活動からの支出の提案がありましたが、わくわくキッズきたおかとしての活

動の場合は市への年間計画の提出が必要で、今回の体操教室は回数等、継続して行うことが難しいため、北丘小学校

会計規定第 7 条（予備費の流用を行う必要が生じた場合、会計は運営委員会の承認を得なければならない。）に基づき、

出席者の過半数の賛成により PTA 予備費から支出することを決定した。 

 

※次回は冬休みに配信予定。講師に聞いてみたい質問などを 10 月末発行予定のひろばで募集する。 

 

＜健育委員＞ 

〇校区内の危険箇所について 

11/2 北丘地区委員会が実施される予定。 

北丘小周辺（マルチュウ前あたりからどんぐり山、北町公園あたりまで）のごみ拾いをしながらの巡視をし、その後校

長先生、健育推進委員（健育委員 4 名と昨年度の会長２名、副会長２名、今年度の会長２名、副会長２名、健育係の 6

名）、八中校区全体の健育の会長で意見交換会をする。 

その際、校区内の危険箇所がないか、子どもが通って危険なところがないか等意見があればまとめて話し合う予定。 

（通学路で白線がない箇所があるので、白線を引いてほしい等の意見が届いている） 

教頭先生より：白線（緑のライン）、車通りの多い横断歩道に信号機の設置や、通学路の壁の耐震チェックを市に依頼

している。 

 

※10 月末に発行予定のひろばに掲載し、意見を募集する。 

 

 

 

議事録 第４回 定例会 令和３年 10 月 14 日(木)10：00～ 

 

場所：第 2 理科室     記録者：書記 

出席者：校長先生 教頭先生 運営委員 10 人 対外委員 2 人        （Zoom にてオンライン参加含む）  

 

 



 

＜会長(地区)＞ 

〇小規模公園の活用方法について 

自治会の定例会で、北町の小規模公園を活用しようという案が出ていて、11/6 につつじ公園でマルシェが開催される予

定。同様に、普段使われていない公園を活用する案を募集して 10 月末に意見交換会があるので、アイデアを募集してい

る。 

→フリーマーケットや、不用品交換会、ドッグランの設置はどうかというアイデアが出たので、意見交換会で提案する。 

 

＜行事サポート委員＞ 

〇ベルマークのお手伝いについて 

→今年度の行事サポート係は、七夕祭り、敬老の集い、ふれあいフェスタ（おやじの会のお手伝い）等の行事の中止で

係の仕事が無くなったため、ベルマーク集計のボランティアは募集せず、行事サポート係で集計する。 

同様に、わくわく係も現時点で係としての仕事が無いため、お手伝いの依頼をする。 

 

※集まったベルマークは、先生に必要なものを確認して購入する。 

 

〇学級係の復活について 

給食試食会、敬老の集い、コサージュ等の活動は主になる学年があるので、昨年廃止の学級係の復活の検討をしてはど

うか 

→主になる学年があるのであれば、お手伝いのついでに見学できる等のメリットがあるので、ある程度ボランティアで

集まるのではないか。また、係の設定は総会で承認される必要があるため、引き続き議論し、来年度へ引き継ぐことと

する。 

 

〇卒業生のコサージュ、記念品、お花について 

→例年通り、卒業式に卒業児童が着用するコサージュ、記念品、お花の贈呈を行うこととする。 

北丘小学校 PTA は、児童が安心し幸せに過ごせるよう援助することを目的の一つとしている（北丘小学校 PTA 会則第

2 条）ことから、卒業児童全員へお贈りする。 

 

＜書記＞ 

〇ひろばについて 

11 月末のひろばで各委員の仕事紹介をする予定なので、各委員へ仕事内容紹介の文面を依頼した。 

 

＜次回定例会＞ 

2021/12/18(土)10：00～ 第 2 理科室にて開催予定 



 


